

## AUSTRALIA, NEGARA MAJU DI POJOK DUNIA

Oleh : Sulhadi Purwantara

### Abstrak

*Australia, negara maju yang letaknya paling dekat dengan Indonesia, tetapi paling jauh dari negara-negara barat. Negara ini memiliki kekayaan yang luar biasa dibandingkan dengan jumlah penduduknya. Kekayaan Australia terutama antara lain dari sektor pertambangan, peternakan maupun hasil industri.*

*Jumlah penduduk negeri Kangguru yang relatif sedikit dengan pertumbuhan penduduk alami yang juga sangat kecil tersebut dapat diprediksi bahwa Australia tetap akan menjadi negara yang semakin makmur pada masa yang akan datang. Dengan kata lain Australia adalah negara yang tidak terlalu memiliki banyak masalah pada jangka yang agak lama sekalipun karena imbuhan antara kekayaan alam dengan jumlah penduduk masih relatif cukup mensejahterakan penduduknya.*

### Pendahuluan

Negara satu benua satu-satunya di dunia adalah Australia. Australia sebagaimana juga Jepang adalah salah satu negara di luar Eropa dan Amerika Utara yang merupakan negara maju Penduduk Australia sekarang mayoritas berkulit putih dan sebagian besar berasal dari negeri induknya, yaitu Inggris. Penduduk minoritas lainnya berasal dari Asia seperti China, Indonesia maupun penduduk asli.

Penduduk asli Australia adalah suku Aborigin yang saat ini diperkirakan hanya tinggal kurang dari 300.000 orang saja. Australia sejak awal abad dua puluh mulai menampakkan dirinya sebagai negara maju, kini menjadi salah satu negara maju dengan mengandalkan pada sektor pertanian, peternakan dan pertambangan. Kiblat pemasaran hasil pertanian yang semula selalu ke Inggris dan Amerika, sejak beberapa dekade terakhir mulai melirik ke kawasan Asia khususnya Asia timur dan Asia Tenggara.

### Letak

Ditilik dari letak astronominya, Australia berada 11- 44° LS dan antara 113 - 153 °BT (Don R. Hoy, 1978: 365)  
ukuran metrik benua tersebut terbentang dari barat ke timur sepanjang 2500 mil dan dari utara ke selatan sejauh 2400 mil. Melihat ukuran benua tersebut